



## Le samedi 30 août et le dimanche 31 août

## Corps de garde du Bastion du Moulin Jean-Louis FREYRIA

Artiste peintre et graveur amateur, né à Lille, Jean-Louis Freyria suit une formation artistique à l' Ecole Municipale d'Arts de Boulogne sur Mer, à l' Europäische Kunst Akademie Trier (Allemagne), et aux Ateliers du Musée du dessin et de l'estampe originale de Gravelines. L' objectif de cette exposition est pour lui de présenter au public ses travaux de gravure, d'aquarelle, de pastels et d'huile qui abordent la thématique des paysages marins de la Côte d'Opale, ainsi que les paysages de la Forêt Noire.